

« Je m'appelle Clara, j'ai 14 ans et je suis en classe de 3ème au collège André Pioger de Conlie (Sarthe). J'ai pu réaliser mon stage d'observation du 2 au 6 décembre 2024 au sein du Vitav, le webzine des jeunes du Mans.

Lors de mon premier jour de stage, Romane qui est en service civique au côté de Mamadi Sangaré (rédacteur en chef de vitav.fr et tuteur de stage) m'a initié aux **règles du journalisme**. L'après-midi, j'ai appris à **écrire une chronique de film**. Je me suis ensuite rendue au cinéma voir le film d'animation « [Vaiana 2](#) » avec Romane. J'étais fière de voir ma première publication dans le webzine.

Reportages, sensibilisation aux fake news

Le deuxième jour, j'ai publié une chronique sur le long-métrage vu la veille et j'ai pu m'essayer pour la première fois à la **rédaction d'un article**.

Le troisième jour, **j'ai corrigé les articles des Vitavistes** avec Romane qui m'a fait découvrir le métier de secrétaire de rédaction. Je suis allée au CIJ (Centre Info Jeunes) à l'occasion de la journée du 1er décembre qui est la journée mondiale contre le SIDA. J'ai pu me déplacer aux différents stands pour prendre connaissance des actions effectuées, des informations sur le VIH et parler avec des professionnels de la santé. A la suite de cette matinée, **j'ai écrit un article de prévention et d'information**, en collaboration avec Romane.

« J'ai vécu une première expérience en milieu professionnel »

Le quatrième jour, c'était la seconde journée d'information et de dépistage IST* à la bibliothèque universitaire du Mans où je me suis rendue avec l'équipe. L'après-midi, Mamadi Sangaré a fait une présentation des fake news. **Dans la foulée, j'ai rédigé une fausse Une de journal** avec Romane, Louis (service civique) et Clara (volontaire européenne). J'ai trouvé cet exercice amusant, je me suis prise au jeu.



Le dernier jour, **j'ai posé des questions sur le métier de journaliste sous la forme d'une interview** à Mamadi Sangaré.

Cette semaine de stage d'observation m'a permis de découvrir les missions de journaliste, d'enrichir mes connaissances et de vivre une première expérience en milieu professionnel. Je remercie l'équipe du Vitav pour son accueil. »

Clara LE HER.

**IST (infection sexuellement transmissible)*

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)